



Le Cairn, projet d'habitat participatif de la Croix-Rousse, est en cours de construction

Le Cairn, un habitat participatif à la Croix-Rousse, est en cours de construction. Le projet a été pensé et est porté par le « Groupe du 4 mars » depuis presque dix ans.

Le bâtiment est en cours de construction depuis avril dernier. Il devrait être livré pour le deuxième semestre 2019 au mieux. Au total, il y aura 24 logements disponibles dont 13 foyers acquis en Vefa pour les membres du « Groupe du 4 mars » avec 14 aires de stationnement.

3.000 heures de bénévolat par an

« Le Cairn est un projet de longue date qui a nécessité pas loin de 3.000 heures de bénévolat par an. » explique Gabrielle Guivarc'h, membre du groupe. Mais ces bénévoles n'étaient pas seuls. Ils ont eu le soutien et l'aide de la Ville de Lyon, de la mairie du 4^e arrondissement ainsi que d'AlliadeHabitat.

La filiale d'Action Logement s'est chargée de trouver et acquérir un terrain adapté. Alliade a également pensé le projet avec le groupe et lui a ouvert l'acquisition en Vefa.

Une victoire... mais aussi une étape

Pour le collectif, c'est une victoire qui n'est qu'une étape : « Nous souhaitons, à travers la construction de bâtiment participatif, faire baisser les loyers du quartier, et stopper l'inflation immobilière. Ça prendra du temps, mais si on se mobilise tous... » continue Loïc.

Onze logements sociaux seront également proposés en location afin de valoriser la mixité sociale.